
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

École Le Petit-Bonheur 

Le lundi 26 mars 2018 à 19 h 

 

Tableau des présences 

 

 PRÉSENT ABSENT INVITÉ 

Valérie Auger (enseignante) x   

Sonia Avoine (enseignante) x   

Suzie Bang (parent, secrétaire) x   

Rachel Brodeur (parent) x   

Nadia Gaucher (parent) x   

Marie-France Lemaire (parent) x   

Louise Messier (directrice) x   

Martine Lesage (service de garde) x   

Patricia Perreault (enseignante) x   

Isabelle Picard (parent, présidente) x   

Sylvie Thibault (orthopédagogue) x   

Bao Trinh (parent) x   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ordre du jour 

 
1. Présences, quorum et ouverture de la séance (constat et accueil) 

2. Adoption de l’ordre du jour (adoption) 

3. Adoption du procès-verbal du 5 février 2018 et suivis (adoption) 

4. Parole au public (informations) 

5. Correspondance adressée au conseil (informations) 

6. Points de décision (approbation et résolution) 

6.1 Modification à l’acte d’établissement de l’école 

6.2   Photographie scolaire 2018-2019 

6.3   Principes d’encadrement des frais chargés aux parents 2018-2019 

6.4   Grille-matière 2018-2019 

6.5   Régie interne du service de garde et des dîneurs 2018-2019 

 

7. Points d’information 

7.1  Mesures dédiées et protégées  et suivi 

7.2  Inscriptions 2018-2019 

7.3  Service alimentaire pour 2018-2019 

7.4  Projets « En avant les filles » et « J’vois grand » 

7.5  Course Défi Pierre Lavoie à Saint-Hilaire 

7.6  Frais chargés aux parents au service de garde lors des 

pédagogiques 2018-2019 

7.7  Activité piscine pour septembre 2018 

7.8  Semaine des Services de garde et de la Famille 

 

8. Parole à la représentante du comité de parents 

9. Parole aux enseignants et à la direction 

10. Parole à la représentante du service de garde 

11. Parole à la représentante du soutien 

12. Dépenses du CÉ (repas et gardiennage) 

13. Date de la prochaine réunion : Le lundi 7 mai. 

14. Levée de la séance (adoption)  

 

 

 

 
 

Présidente, Isabelle Picard        Direction, Louise Messier 

 

 

 



Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Présences, quorum, ouverture de la séance (constat et accueil) 

 

Ouverture de la séance à 19h07. 

2. 105-CE 

17/18-35 
Adoption de l’ordre du jour (adoption) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Nadia Gaucher 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour du 5 février 2018 à l’unanimité avec modification du point suivant : 

 50 ans du Petit Bonheur en point 7.9 

 Financement 6e année en 7.10 

3. 105CÉ 

17/18-36 

 

 

 

 

Adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 5 février 2018 et suivis (adoption) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Sylvie Thibault               

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal de la séance ordinaire du 5 février 2018. 

4.  Parole au public (informations) 

 

Aucune information 

5.  Correspondance adressée au Conseil (informations) 
 

Questionnement à savoir si l’école aurait reçu des informations en lien avec une activité entourant la Course des couleurs, ce qui 

n’est pas le cas. À suivre. 

6.  Points de décision (approbation et résolution) 

6.1 105CÉ 

17/18-37 
Modification à l’acte d’établissement de l’école 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Valérie Auger.              

 

IL EST RÉSOLU d’adopter la modification à l’acte d’établissement de l’école. 

 

6.2 105CÉ 

17/18-38 
Photographie scolaire 2018-2019 

  

Jocelyn Girard arrête de faire la photographie scolaire. Parmi les différentes entreprises, la compagnie FotoPlus semble répondre 

aux demandes de l’école, mais il n’y a pas de photo panoramique, ni de fond blanc. Discussion. Martine Lesage s’occupera de 

communiquer avec l’entreprise Boite Blanche afin d’obtenir une soumission pour prendre une décision. Si la soumission est 

équivalente, la Boite Blanche sera retenue. Sinon, ce sera la compagnie FotoPlus pour 2018-2019. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Bao Trinh 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter  

 



6.3 105CÉ 

17/18-39 
Principes d’encadrement des frais chargés aux parents 2018-2019 

 

Discussion au sujet de l’utilisation des cahiers à 80% et de l’importance de s’assurer que les frais chargés aux parents soient 

équivalents entre les mêmes niveaux. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Patricia Perreault et  

 

APPUYÉ par Rachel Brodeur            

 

IL EST RÉSOLU d’adopter les principes d’encadrement des frais chargés aux parents à l’unanimité. 

 

6.4 105CÉ 

17/18-40 
Grille-matière 2018-2019 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Sonia Avoine                   

 

IL EST RÉSOLU d’adopter la grille-matière pour 2018-2019. 

 

6.5 105CÉ 

17/18-41 
Régie interne du service de garde et des dineurs 2018-2019 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Rachel Brodeur 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter la Régie interne du service de garde et des dineurs pour 2018-2019. 

 

7.  Points d’information  

    7.1        Mesures dédiées et protégées et suivi 

 

Peu ou pas de suivi puisque les informations demandées ne concernent les conseils d’établissement. La direction est consciente de 

la problématique entourant l’absentéisme et poursuit sa réflexion pour les mesures de soutien. 

7.2  Inscriptions 2018-2019 

 

Jusqu’à présent, il y a 264 élèves d’inscrits mais il y en aura plus, plusieurs écoles étant en débordement. Il y a possibilité qu’il y 

ait des classes multi-âges. À suivre. 

7.3  Service alimentaire pour 2018-2019 

 

Renouvellement du contrat avec les Petits Chefs pour le service alimentaire l’année prochaine. 

7.4  Projets « En avant les filles! » et « J’vois grand » 

 

Le projet « En avant les filles » a débuté et il y a 10-11 filles inscrites. Marie-France Lemaire fait remarquer que des photos des 

enfants se retrouvent sur la page Facebook de la responsable. Il faudra valider si les parents ont bel et bien rempli une décharge 

permettant le partage de ces images. 

 

« J’vois grand » est un projet pour les garçons, offert par la maison de la Famille. Des rencontres sont prévues les samedis à 9h 

pour les garçons et leur père. Il n’y a pas de frais mis à part la carte de membre. 

7.5  Course Défi Pierre Lavoie à Saint-Hilaire 

 



1150$ ont été reçus suite à la participation des élèves à la course Défi Pierre Lavoie. L’argent servira à changer du matériel et à 

planifier une possible activité de fin d’année en lien avec les saines habitudes de vie. 

7.6  Frais chargés aux parents au service de garde lors des pédagogiques 2018-2019 

  

Les sorties sont beaucoup plus populaires que les journées à l’école donc le nombre de sorties sera augmenté à 6 pour 2018-2019. 

7.7  Activité piscine pour septembre 2018 

 

L’activité piscine sera renouvelée pour septembre 2018.  

7.8  Semaine des Services de garde et de la Famille 

 

La semaine des SDG du 14 au 18 mai. Des activités spéciales seront organisées (pique-nique, thèmes, tombola…). L’OPP trouvera 

une façon de souligner la semaine. 

7.9  50 ans du Petit Bonheur 

 

Proposition de changer le logo de l’école (concours?). Louise Messier regardera les possibilités de souligner le 50e de l’école et 

fera un retour. 

7.10  Financement 6e année 

 

Des lettres ont été envoyées aux deux députés. Pour le moment, l’argent qui a été ramassé dans le cadre de la Dictée PGL ne 

couvre pas l’ensemble des albums. Un vote secret sera fait auprès des élèves pour valider l’intérêt du groupe. Présentement, il n’y 

a pas d’argent donc l’activité sera planifiée en conséquence. 

8.  Parole à la représentante du comité de parents 

 

Le 22 mars dernier il y a eu une rencontre présentant la PEVR. 

9.  Parole aux enseignants et à la direction 

 
Période de placement pour les enfants pour Sylvie Thibault. 

Valérie Auger explique que l’activité de sciences avec l’École internationale de McMasterville s’est bien déroulée. Les élèves ont 

aimé mais ont trouvé que le défi au laboratoire n’était pas trop difficile. Le tout était mieux préparé que l’année précédente. 

Présentement, la transition vers le secondaire est travaillée. 

Sonia Avoine mentionne qu’en 1ère année, le projet de lecture va bon train. Une amélioration notable a pu être remarquée chez 

plusieurs élèves à la 2e étape grâce à l’aide de la personne-ressource. Plusieurs cas de gastroentérite. Préparation pour la transition 

du préscolaire à la 1ère année. 

Patricia Perreault partage l’activité du « Monde infiniment petit » qui a fasciné les élèves. Ils ont pu observer plusieurs choses 

grâce aux loupes binoculaires et aux microscopes et manipuler différents outils. 

10.  Parole à la représentante du Service de garde 

 

« En Montérégie, on bouge » offre le 10 000$ pour financer différents projets dans les écoles, OSBL, etc. Martine Lesage prépare 

la soumission afin de financer le projet des buts de soccer.  

11.  Parole à la représentante du soutien 

 

Aucun 

13.  Dépenses du CÉ 

 
 



14.  Date de la prochaine rencontre : Le lundi 7 mai 2018, 19 h  

 

 

15. 105-CÉ 

17/18-42 
Levée de la séance (adoption)  

 
 

SUR PROPOSITION dument faite par Nadia Gaucher                         
 

IL EST RÉSOLU d'adopter la levée de la séance à 21h30. 
 


